

## Medienmitteilungen

27.01.2012

### **Trinationale Zusammenarbeit auf Kurs**

**An der Vorstandssitzung des Trinationalen Eurodistricts Basel (TEB) wurde heute Freitag über den aktuellen Stand diverser Projekte berichtet. Dabei zeigten sich in allen drei erklärten Schwerpunktbereichen der Schweizer TEB-Präsidentschaft Fortschritte. Nach langjährigem Engagement für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit wurde Landrat Walter Schneider als Vize-Präsident verabschiedet.**

Im April 2011 hatte der Regierungspräsident des Kantons Basel-Stadt, Guy Morin, die drei Themengebiete Entwicklung von Infrastrukturen, Stärkung der grenzüberschreitenden Identität und Verbesserung der Governance zu den Schwerpunkten seiner zweijährigen TEB-Präsidentschaft erklärt. Bei der Vorstandssitzung von heute Freitag, die in der Gemeinde Allschwil stattfand, konnte er in allen drei Bereichen Fortschritte präsentieren.

Beim Projekt 3Land geht es um eine gemeinsame Stadt- und Hafententwicklung der Städte Basel, Huningue und Weil am Rhein. Vertreter der drei Städte haben die Vorstandsmitglieder über die grössten Herausforderungen dieses Projekts informiert.

Mit dem INTERREG-Projekt "Kleinprojektfonds" steht einer der Schwerpunkte des Moduls Identität vor der Realisierung. In den ersten Monaten dieses Jahres bereitet die neu eingesetzte Projektleiterin noch die Umsetzungsphase vor. Die Mitglieder des Vorstands zeigten sich zufrieden mit dem Stand der Arbeiten und blicken gespannt ersten Projekten entgegen. Mit dem Kleinprojektfonds sollen bis Ende 2014 diverse kleinere Projekte, in deren Zentrum grenzüberschreitende Begegnungen stehen, gefördert werden.

Im Modul Governance schliesslich sind zwei Zwischenziele erreicht worden: Die Vorstandsmitglieder nahmen die Ergebnisse der ersten Metropolitankonferenz Basel zur Kenntnis, in welcher das TEB-Präsidium Einsitz nimmt. Ausserdem verabschiedeten die Mitglieder des Vorstands Stellungnahmen zu verschiedenen Anträgen und Resolutionen des Districtsrats. Diese Vorstösse befassten sich im Wesentlichen mit infrastrukturellen und ökologischen Anliegen.

Zum Abschluss der Sitzung verabschiedete Guy Morin seinen langjährigen deutschen Weggefährten in Fragen der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit, Landrat Walter Schneider, indem er seine grossen Verdienste und sein Engagement für die Fortschritte und das Zusammengehörigkeitsgefühl im trinationalen Raum Basel und in der Oberrheinkooperation würdigte.

### **Weitere Auskünfte:**

Regierungspräsident Dr. Guy Morin, Telefon: +41 (0)61 267 80 45  
TEB-Präsident und Vorsteher des Präsidialdepartements Basel-Stadt